



Anglo American baja en 3% su producción de cobre en Chile a septiembre

PATRICIA SAN JUAN Y REUTERS

La minera Anglo American, que tiene operaciones de cobre en Chile y Perú, registró una caída en su producción del metal rojo, pero mantuvo sus proyecciones de extracción para el año.

La compañía dijo que su producción de cobre totalizó 181.300 toneladas el tercer trimestre, lo que representó una baja de 13%, frente a igual lapso del año anterior. En el caso de Chile el retroceso fue de 7% a 112.600 toneladas y en Perú descendió 21% a 68.700 toneladas.

La caída en la producción total se debió principalmente a los descensos en el yacimiento Los Bronces en Chile y en su mina Quellaveco, en Perú, dijo la empresa.

Precisó que en Chile la producción de cobre se vio afectada mayormente por el cierre previsto en el yacimiento Los Bronces, que ha sido puesto en mantenimiento, lo que se tradujo en una reducción de 20% a 36.600 toneladas. La producción de El Soldado aumentó 16% a 11.300 toneladas, reflejando leyes más altas planificadas parcialmente compensado por un menor rendimiento, que se debió en parte a una parada no planificada en la planta. En Collahuasi, añadió, la participación atribuible a Anglo en la producción de cobre se mantuvo prácticamente estable en 64.700 toneladas.

En el caso de Perú la menor producción de Quellaveco se debió a una caída en las leyes del mineral en el yacimiento.

Con los resultados trimestrales, la producción de cobre de Anglo American en los primeros nueve meses del año llegó a 575.100 toneladas, inferiores en 4% a la del mismo periodo de 2023. En Chile la producción acumulada retrocedió 3% a 359.100 toneladas y en Perú bajó 4% a 216.000.

Pese a ello Anglo dijo que sigue esperando producir entre 730.000 y 790.000 toneladas de cobre este año, distribuidas en entre 430.000 y 460.000 toneladas en Chile, y entre 300.000 y 330.000 toneladas en Perú.

REESTRUCTURACIÓN

El gigante minero está reestructurando su negocio para centrarse principalmente en el cobre, metal de transición energética, tras rechazar en mayo una oferta de adquisición de US\$49.000 millones de su mayor competidor, BHP Group.

El cobre representará el 60% del negocio de Anglo después de que venda sus activos australianos de carbón para fabricación de acero y sus minas de níquel en Brasil, además de desprenderse de De Beers y de su negocio de platino Amplats en Sudáfrica. ●